



Eine willkommene Abwechslung vom bisweilen anstrengenden Training sind für die Vierbeiner sowie ihre Herrchen und Frauchen die gemeinsamer Ausflüge.



Viel Spaß mit einem „Osterhasen“ der besonderen Art.



Die Lauftreffs erfreuen sich großer Beliebtheit.

Hundepower auf vier Pfoten

Name des Vereins:	Hundepower auf 4 Pfoten
Anschrift:	c/o idea DschungelParadies Neuenmarkt Wirsberger Straße 12 95339 Neuenmarkt
Gründungsjahr:	2009
Abteilungen:	Puppy Party, Flegelgruppe, Alltagstraining (Sitz! Platz! Bleib!), Dogdance, Dummyarbeit, Sport & Spiel-Gruppen, Zwergenalarm, Fit im Alter, Schnüffelnasen Lauf- und Aktionsgruppen, Wandergruppe, Jogginggruppe (Jog your dog)
Zahl der Mitglieder:	etwa 100 (offene Mitgliedschaft)
Jüngstes Mitglied:	Bounty (Chihuahua), 14 Wochen
Ältestes Mitglied:	Bobby (Mischling), 15 Jahre
Vereinsfarben:	blau-weiß
Herausragende Ereignisse bzw. größte Erfolge (ab 1996):	Juli 2009: Gründung „Hundepower auf 4 Pfoten“, erste Angebote mit anfangs bis zu 8 Teilnehmern Januar 2010: ein Hund des Vereins belegt den 2. Platz beim Mischlingswettbewerb der Internationalen Rasseausstellung CACIB in Nürnberg April 2010: Erweiterung des Freizeitangebotes aufgrund erhöhter Nachfrage Sommer 2010: Auftritte bei den Tierheimfesten Kronach und Kulmbach und dem Hundefestival in Wirsberg Januar 2011: ein Hund des Vereins belegt den 3. Platz beim Mischlingswettbewerb der Internationalen Rasseausstellung CACIB in Nürnberg Sommer 2011: Auftritte bei den Tierheimfesten Kronach und Coburg April 2012: Ausweitung der Angebote auf bis zu 5 Tage in der Woche aufgrund erhöhter Nachfrage ab Juli 2012 gibt es feste Mitgliedschaften mit Halbjahres- und Jahresbeiträgen (Satzung wird gerade bearbeitet) momentan kostet jede Teilnahme 4 Euro
Jahresbeitrag für Erwachsene, Jugendliche, Kinder:	Christine Ströhlein
Vorsitzende:	www.auf-4-pfoten.de
Internet-Homepage:	idea@schmetterlingspark.de
E-Mail-Adresse:	Auftritte 2012 beim Frühlingsfest des Kindergarten Blaich und dem Tierheimfest Kronach Teilnahme an diversen Turnieren im Flyball und Agility Ausbau des Trainingsgeländes und Trainingsangebotes
Anstehende Projekte und Ziele:	Paco, ein 8-jähriger Galgomix, der für die Gründung des Vereins verantwortlich ist und außerdem als Musterschüler alle Trainingseinheiten als „Vorfürhund“ begleitet „Liebe das Wesen Deines Hundes, so wie es ist, und lerne ihn zu verstehen, anstatt ihn zu verändern!“ (Frank Müller)
Ohne ihn geht bei uns im Verein (fast) nichts, weil er die gute Seele des Vereins ist:	
Sonstiges:	

Möchten Sie, dass Ihr Verein auch hier steht oder haben Sie Fragen zur Anmeldung? Dann schreiben Sie einfach an die E-Mail-Adresse: vereinderwoche@frankenpost.de